

Seis detenidos por contrabando de vehículos en Colchane

Este operativo se sumó a una planificación que, en dos jornadas, permitió la incautación de 13 vehículos.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Durante un patrullaje preventivo realizado en el sector del Salar de Coipa-sa, personal de Carabineros de la Subcomisaría Colchane, en conjunto con equipos especializados del OS7, OS9 y el Servicio de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV), lograron detectar la circulación de cinco automóviles que se desplazaban hacia el límite fronterizo con Bolivia a través de una ruta no habilitada.

El avistamiento de la caravana ocurrió en el marco de los servicios de vigilancia que buscan mitigar el flujo de mercancías ilícitas en la Macrozona Norte, una zona caracterizada por la multiplicidad de pasos informales que conectan con el departamento de Oruro.

Al percibirse de la presencia de las patrullas, los conductores intentaron evadir la fiscalización dispersándose por

la superficie del salar, no obstante, la coordinación de las unidades terrestres permitió la intercepción sucesiva de cada uno de los móviles.

Los seis involucrados, todos hombres adultos de nacionalidad boliviana, no contaban con los registros de propiedad ni con las guías de salida necesarias para el tránsito internacional de bienes.

Según el reporte policial, ninguno de los detenidos presentaba antecedentes penales previos en el país, lo que derivó en su traslado inmediato para iniciar el proceso de formalización por el delito de contrabando.

Por instrucción del Ministerio Público, los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Pozo Almonte para su audiencia de control de detención. En paralelo, los cinco vehículos recuperados fueron entregados al Servicio Nacional de Aduanas.

Al respecto, el general Adrián Andrade, Jefe de la Zona Tarapacá, destacó que este operativo es



NINGUNO DE LOS VEHÍCULOS INCAUTADOS PRESENTABA ENCARGOS VIGENTE POR ROBOS.

parte de una planificación inmediata que permitió, en dos jornadas, incautar un total de 13 vehículos en la zona fronteriza. "Estamos reforzando la frontera permanentemente en coordinación con el Ejército. Vamos moviendo nuestros recursos hacia donde nos denuncia la comunidad, como los vecinos de Colchane", señaló la autoridad.

Andrade, aseguró que ninguno de los vehículos recuperados presentaban encargos vigentes por robos. "Sabemos que por aquí salen muchos vehículos de contrabando, por eso estamos constantemente reforzando la frontera en coordinación con el Ejército".

Destacó que esto es resultado de una planificación rápida. "En dos operativos bien planificados,

se logró incautar cerca de 13 vehículos en solo dos días. Como institución vamos a cualquier parte de Chile; aquí no hay ningún sector donde no podamos intervenir. Nuestra frontera es extensa, pero estamos moviendo nuestros recursos donde la gente nos necesita, como en Colchane, para asegurar que no existan zonas donde no llegue la ley".